

Fecha: 05-02-2026

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: **Oncofeliz sigue apoyando a niños con cáncer en la zona norte**

Pág. : 4

Cm2: 161,0

VPE: \$ 133.298

Tiraje:

6.200

Lectoría:

28.739

Favorabilidad:

 No Definida

FOTO: ARCHIVO

EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER INFANTIL, ONCOFELIZ DESTACA EL TRABAJO REALIZADO EN ANTOFAGASTA Y EN LA ZONA NORTE DE CHILE.

## Oncofeliz sigue apoyando a niños con cáncer en la zona norte

En el marco del Día Internacional del Cáncer Infantil, que se conmemora cada 6 de febrero, la Corporación Oncofeliz destacó el trabajo que desarrolla en apoyo a los niños, niñas y jóvenes con diagnóstico oncológico en la zona norte de Chile.

Actualmente, la organización acompaña a 66 menores, chilenos y extranjeros, que residen en Arica,

Iquique, Tocopilla y Antofagasta, entregando apoyo integral tanto a los pacientes como a sus familias, en un proceso marcado por altos costos emocionales y económicos.

Desde su fundación, Oncofeliz ha desarrollado una labor concreta y permanente, que se traduce en aportes como pasajes aéreos y terrestres para tratamientos, medicamen-

tos oncológicos y de otras patologías, suplementos nutricionales, pañales e insumos clínicos, además de consultas médicas y exámenes en el sistema privado, sillas de ruedas y lentes ópticos, entre otros apoyos fundamentales para la calidad de vida de los menores.

“Como fundador de la Corporación Oncofeliz estoy muy feliz y agradecido

por llevar 25 años ayudando a los niños y jóvenes con cáncer y a sus familias. Ver una sonrisa en cada menor oncológico es una gran bendición. Invito a la comunidad a sensibilizarse y aportar solidariamente a nuestra causa”, señaló el fundador de la corporación, Rafael Bannura Durán.

Para saber más visite [www.oncofeliz.cl](http://www.oncofeliz.cl).